

16.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$300, à l'effet de terminer les travaux à la nouvelle pesée de l'avenue Atwater.
Résolu: De souscrire à ce rapport, ledit montant de \$300 devant être pris à même le fonds des arrérages de taxes de 1904.

17.—Soumis et lu un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$1,500 pour la continuation de l'inspection médicale des écoles.
Résolu: De ne pas souscrire audit rapport.

18.—Soumis et lu un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$500 pour acheter un appareil de désinfection.

Résolu: De souscrire audit rapport, ce montant de \$500 devant être pris à même le fonds de réserve.

19.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De prier le trésorier de la Ville de préparer un relevé des immeubles, dans les limites de la Ville, qui ont été exemptés de taxes foncières en vertu de contrats passés avec la Ville, ainsi qu'un sommaire des contrats ou résolutions en vertu desquels telles exemptions ont été accordées.

20.—A la demande de M. l'échevin DeSerres, le trésorier de la Ville est prié de préparer un relevé des taxes d'eau perçues, en 1906, dans chaque quartier.

21.—Soumise une lettre de M. O. Lepage demandant l'autorisation de publier un rôle d'évaluation supplémentaire. Déposée sur le bureau.

22.—Le surintendant de l'Hôtel de Ville soumet une liste des fournitures requises pour l'Hôtel de Ville, laquelle est approuvée.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 30 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, David, Labrecque, Laviolette et Mercier.

1.—Soumises et lues les demandes suivantes d'autorisation de fournir l'éclairage et la force motrice au moyen de l'électricité, dans la Ville de Montréal:

(a) De la municipalité de Westmount.

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'écrire au secrétaire-trésorier de la municipalité de Westmount et de lui demander qu'il donne de plus amples détails, par écrit, au sujet du droit ou des pouvoirs que possède Westmount de fournir de l'électricité aux municipalités avoisinantes, de quelle manière cette électricité sera fournie aux citoyens de Montréal, si ladite municipalité a l'intention de se servir des rues et ruelles de la Ville pour la distribution de l'électricité, comment elle s'en servira, ou quelle sera le mode d'opération suivi par la corporation de Westmount pour distribuer l'électricité aux citoyens dans les limites de la Ville de Montréal; et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

(b) De la "Sault St. Louis Light & Power Co."

Résolu: De prier la "Sault St. Louis Light & Power Co." de fournir à cette Commission, par écrit, tous les détails se rapportant aux directeurs de ladite Compagnie, au montant que ladite Compagnie se propose de déposer entre les mains de la Ville; aussi comment elle entrera dans la Ville.

(c) De la "Central Heat, Light & Power Co."

Attendu que ladite Compagnie possède une charte du gouvernement fédéral et vend déjà de la force motrice dans la Ville, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport favorable et suggérant de discuter les conditions à imposer à ladite Compagnie.

(d) De la "Saraguay Electric Light & Power Co."

Attendu que la requête de cette Compagnie a été renvoyée à une sous-commission pour étude, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(e) De M. G. DeSerres demandant le privilège de poser

16.—Submitted and read a report from the Market Committee for an appropriation of \$300 to complete the work at the new weigh-house, on Atwater avenue.

Resolved: To concur therein, the said amount of \$300 to be charged against arrears of taxes of 1904.

17.—Submitted and read a report from the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$1,500 to carry on the medical inspection of schools.

Resolved: Not to concur therein.

18.—Submitted and read a report from the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$500 for the purchase of disinfecting apparatus.

Resolved: To concur therein, the said sum of \$500 to be charged against the Reserve Fund.

19.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the City Treasurer be instructed to prepare a statement showing the immoveables within the limits of the City which have been exempted from the real estate tax by agreement with the City itself, together with a summary of the contracts or resolutions in virtue of which such exemptions were granted.

20.—At the request of Ald. DeSerres, the City Treasurer was instructed to prepare a statement showing, by wards, the water taxes collected in 1906.

21.—Submitted a letter from Mr. O. Lepage, asking that he be authorized to publish a supplementary assessment roll.

Laid on the table.

22.—The City Hall superintendent submitted a list of supplies for the City Hall, which was agreed to.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Special Meeting held the 30th of November.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, David, Labrecque, Laviolette and Mercier.

1.—Submitted and read the following applications for the supplying of electric lighting and power in the City of Montreal:

(a) From the Municipality of Westmount.

Resolved: That the secretary be instructed to write to the secretary-treasurer of the municipality of Westmount and request that more details be given in writing, concerning the right or power Westmount may have to supply electricity to adjoining municipalities, and in what way it intends to proceed for supplying electricity to the citizens of Montreal, and whether it proposes to use the streets and lanes of said City for the distribution of electricity, and in what manner it will use the same, or what will be the mode of operating by the corporation of Westmount (within the limits of the City of Montreal) for the supplying of electricity to the citizens and that a report be made to Council accordingly.

(b) From the Sault St. Louis Light & Power Co.

Resolved: That the Sault St. Louis Light & Power Co. be requested to furnish this Committee, in writing, all details in reference to the names of the directors of the said Company, the amount of deposit the Company would be willing to place with the City; also how they propose to enter the City.

(c) From the Central Heat, Light & Power Co.

Whereas the said Company has a charter from the Dominion, and is already selling power in the City, it was

Resolved: That a favorable report be made to Council, suggesting that the City Council discuss terms with the said Company.

(d) From the Saraguay Electric Light & Power Co.

Whereas the Company's application had been referred to a sub-committee for consideration.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

(e) From Mr. G. DeSerres for the privilege of placing